

Tocopillana presentó hermoso libro de cantos

La representación la ofreció María Angélica Comandarre, profesora de Historia y Geografía, docente de amplia trayectoria en la cultura de la comuna, quien destacó la profundidad y sencillez de los versos, su calidez, la expresión de un inmenso amor al territorio y a la familia. Todo enmarcado en un trasfondo de religiosidad.

Pampa, norte, Cristo, amar, madre, soñar y muchos otros son verdaderos de la rica implicación de esta poeta tocopillana, hija de mineros, que cursó sus estudios en el Instituto Comercial Vespertino de Iquique, y al que dedicó un himno.

CIUDAD NATAL.

Magdalena para previs-

ivamente a continuar las presentaciones del libro a su Tocopilla natal. Sus poemas han sido publicados por diarios de Arica, Iquique, Tocopilla, Antofagasta y La Serena, donde han sido favorablemente acogidos.

Según las palabras preliminares, escritas por Omar Mouray en el texto, se trata de un libro sin pretensiones de ninguna índole, con sentimientos que afloran espontáneamente para

cantarle al paisaje, a sus ciudades, a la juventud y a la familia a través de un bien hilado lenguaje poético.

"Y es que Magdalena González es una poetisa comprometida con su tierra nortina, dándola a conocer por intermedio de 30 creaciones musicales que muestran a una autora enamorada de la vida y la naturaleza.

Es cierto que no posee

estudios especializados en el arte musical, pero tiene la extraordinaria virtud de componer en forma innata la letra y música de sus canciones".

Su cariño terrenal, se observa en su justa defensa de ciudades en peligro de convertirse en pueblos fantasma en el desierto. Es además, autora del poema

rio "Alas" editado en 1988.

SABELLA

Andrés Sabella en el prólogo del texto señala que "Tiene grabado a fuego su amor por Tocopilla, su cuna y su astro, y lleva al puerto por todos los caminos que anda, como su timón equipaje de corazón".



Magdalena González.

Premiarán a iquiqueños

Este miércoles, la Radio Santiago Vallenar, organiza una noche de celebración de los deportistas más sobresalientes durante el presente año, en diversos aspectos del querido local.

Recibirán reconocimiento 25 iquiqueños, entre los que se cuentan Miguel Travieso, Eledier Avendaño, Jaime Carrasco, Iván Pérez y Alejandro Morales en el ámbito deportivo; Gonzalo Calle, Patricia Lemus, Paulino Antúnez y Mario Berrios en el área de arte y cultura; Pedro Muñoz y José Parra en el artístico; así como Orlando Clavijo en el ámbito social. Julio Rojas será distinguido como mejor profesional y Guillermo Morales como mejor empresario.

Recibirán mención especial el Intendente Regional, Santiago Vera Torrealba y el alcalde, Jorge Soza Quiñónez. El evento se realizará en el Restaurante Las Uritas, a partir de las 21.00 horas.

Tocopilla presentó hermoso libro de cantos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tocopilla presentó hermoso libro de cantos [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)